

## La Fundación Buesa tilda de «ofensivo» el «abrazo» que EH Bildu dedicó a 'Josu Ternera'



El exdirigente de la organización terrorista ETA 'Josu Ternera' antes de su detención.



LORENA GIL

Lunes, 3 agosto 2020, 01:31



La Fundación Fernando Buesa afirmó ayer que **«no hay nada más ofensivo y doloroso» para las víctimas del terrorismo que ver mensajes como el «abrazo»** que envió EH Bildu al exjefe de ETA José Antonio Urrutikoetxea, 'Josu Ternera', tras su puesta en libertad bajo control judicial telemático.

El Tribunal de Apelaciones de París aceptó el pasado miércoles la salida de prisión de 'Josu Ternera' por motivos de salud -en la prisión en la que estaba se han dado brotes de Covid-. Urrutikoetxea, que estará alojado en un apartamento en pleno centro de París, fue detenido en mayo tras 17 años huido y permanecía encarcelado debido a dos demandas de extradición y dos euroórdenes presentadas por la Audiencia Nacional.

Nada más conocerse la noticia, EH Bildu publicó un mensaje en las redes sociales en el que mandaba «un abrazo» a 'Ternera' y a sus familiares. **La Fundación Buesa afeó ayer a la coalición abertzale su gesto**, al tiempo que subrayó que «cualquier planteamiento que se realice en relación a personas que han cometido crímenes debe ir acompañado de un mensaje claro, contundente y explícito de condena de los mismos».

### Ettxerat

Por otro lado, la asociación de familiares de presos de ETA, Ettxerat, exigió

ayer al Gobierno el acercamiento de los reclusos de la banda a cárceles vascas, «**no a cuentagotas ni a medio camino, como está ocurriendo hasta ahora**», añadieron. El colectivo llevó su reivindicación a catorce playas repartidas por Bizkaia y Gipuzkoa, así como a otras dos del País Vasco francés.